

¿Qué está pasando con WEESSN? Preguntas frecuentes

¿Cuál es el proceso para solicitar el asesoramiento de WEESSN Plus Coaching?

Anticipamos que el Formulario de interés para asesoramiento WEESSN Plus Coaching estará disponible en julio y se enviará a todos los programas de la red WEESSN. Si te interesa el WEESSN Plus Coaching, te invitamos a rellenarlo *si cumples al menos uno de los criterios de elegibilidad que se indican a continuación.*

1. Programas recién regulados
2. Programas con un nuevo personal administrativo
3. Programas que no participan en YoungStar
4. Programas con una calificación de 2 estrellas

Después de una revisión, se te enviará una solicitud; rellenar el Formulario de Interés no garantiza una plaza en el programa. Se espera que las sesiones de Coaching WEESSN Plus comiencen en octubre.

¿Necesitan los actuales programas WEESSN «volver a solicitar» la afiliación a WEESSN?

Todos los programas actualmente inscritos en WEESSN, independientemente del nivel en el que participan, formarán parte automáticamente de WEESSN y seguirán teniendo

- Acceso gratuito al desarrollo profesional mensual y de acceso directo (on-demand)
- Acceso gratuito a los recursos de WISER y Civitas
- Boletines mensuales WEESSN Wrap-up y Farm to ECE
- Acceso gratuito al Programa de asistencia al/a educador/a (EAP) hasta el 31 de diciembre de 2024.
- Y mucho más.

Si actualmente tengo una asesora de WEESSN y en el futuro reúno los requisitos para WEESSN Plus Coaching, ¿podré seguir con mi asesora actual?

En muchos casos, un programa que califica para WEESSN Plus Coaching podrá permanecer con su asesora actual. En algunos casos, es posible que te asigne una nueva persona. Ten en cuenta que se pedirá a los programas que se adhieran al nuevo protocolo de asesoramiento, que se espera que dure entre 12 y 18 meses.

¿Qué ocurrirá con los programas de cuidado infantil con nuevos propietarios/as? Mismo personal directivo, pero nuevo propietario(a)/administración - ¿es el programa elegible para WEESSN Plus Coaching?

Si la persona que se convierte en propietaria del centro (12 meses o menos) se involucrará directamente en los aspectos financieros del programa, el programa sería elegible para solicitar WEESSN Plus Coaching.

¿WEESSN Plus Coaching estará disponible para un programa de cuidado infantil familiar si emplea personal asistente o la opción es sólo para los FCC que trabajan por su cuenta y sin apoyo?

Cualquier programa familiar o de grupo regulado puede solicitar WEESSN Plus Coaching siempre que cumpla al menos uno de los criterios de elegibilidad.

¿Tengo que cumplir todos los criterios para poder optar a WEESSN Plus Coaching (por ejemplo: si soy un nuevo director en un centro de cinco estrellas, ¿podría optar?)

Los programas deben cumplir al menos uno de los requisitos de elegibilidad para solicitar WEESSN Plus Coaching. He aquí algunas variaciones:

- Nuevo personal directivo en cualquier centro, independientemente del nivel de estrellas (no participante, 2, 3, 4 o 5 estrellas).
- Programa recién regulado (regulado menos de un año)
- Programas con un nivel de 2 estrellas en YoungStar
- Programas que no participan en YoungStar

¿Cómo se enterarán los programas del nuevo sistema?

El boletín WEESSN Wrap-Up contendrá información detallada sobre WEESSN y WEESSN Plus Coaching. WECA también proporcionará información adicional para los programas que no están actualmente inscritos en WEESSN.

¿Seguirá habiendo formación para el desarrollo profesional?

Sí. WEESSN continuará desarrollando un calendario completo de capacitaciones en inglés y español que se pueden ver en vivo para obtener créditos de WI Registry o en formato grabado. Además, WEESSN está desarrollando sus capacitaciones WEESSN Training On Demand (de acceso directo), que están disponibles en cualquier momento para quienes participen y con las que se obtienen créditos con WI Registry. Se facilitará más información en los correos electrónicos sobre capacitación y en el boletín informativo de WEESSN. Y, por supuesto, la Conferencia anual de WECA, del 10 al 12 de octubre en Middleton, ofrecerá horas de contenido interesante en inglés y español, además de oportunidades para reunirse y establecer contactos.

¿Cuándo terminarán los servicios gratuitos de WEESSN?

Los servicios adicionales - ELV Alliance CORE, Kinside/LegUp, y Doctores por teléfono- dejarán de ser pagados por WEESSN el 30 de junio de 2024. La facturación se transferirá al programa individual. Seguirás beneficiándote del menor coste negociado por WEESSN.

ELV Alliance CORE

El software para el sistema de administración de cuidado infantil puede ayudar a ahorrar tiempo, dinero y aumentar el desempeño. ELV Alliance CORE es un software que ha sido personalizado para programas de cuidado infantil de Wisconsin. WEESSN sigue conectado con el equipo CORE de ELV Alliance. Sin embargo, debido a la disminución de los fondos, WEESSN ya no cubrirá los costos del software CORE de ELV Alliance después de junio 30, 2024.

Cuando termine tu cobertura mensual de WEESSN para el sistema de administración de cuidado infantil Alliance CORE, Early Learning Ventures te facturará por correo electrónico para que comiences a pagar esa tarifa mensual por tu cuenta. La tarifa está basada en la capacidad permitida por licencia, de la siguiente manera:

- De 0-8 niños/as: \$10 por mes
- De 9 a 30 niños/as: \$25 por mes
- De 31 a 60 niños/as: \$50 por mes
- De 61+ niños/as: \$100 por mes

Los pagos para el sistema Alliance CORE se pueden realizar en el sitio web o llamando a ELV al 844-293-2820. Necesitará tu número de cuenta ELV, que se incluye en la factura que recibirá. Cualquier duda puedes dirigirte a elvclientsupport@earlylearningventures.org

LegUp/Kinside

El software del manejo de listas de espera para el cuidado infantil puede ayudar a ahorrar tiempo y

dinero. LegUp/Kinside ha sido una herramienta muy valiosa en el manejo de listas de espera y los costos de inscripción para programas de cuidado infantil en todo Wisconsin. WEESN sigue conectado con el equipo de Kinside. Sin embargo, debido a la disminución de los fondos, WEESN ya no cubrirá los costos iniciales o continuos de la licencia del software LegUp/Kinside después del 30 de junio de 2024.

Si actualmente tienes la cobertura del costo a través de WEESN, se hará la transición al modelo de tarifas de transacción de Kinside a partir del 1 de julio de 2024. Kinside sigue siendo gratuito para los programas. Esto es lo que hay que saber:

- Las familias de pago privado pagarán \$15 para unirse a la lista de espera de un programa.
- A las familias elegibles para subsidio no se les cobrará.

Kinside enviará mensajes de recordatorio 60, 30 y 7 días antes de que tu suscripción se transfiera a este nuevo modelo.

Docs by Phone (telemedicina)

Entendemos que el acceso a la atención médica puede ser un desafío, y nos complace ofrecer telemedicina y teleterapia a través de WEESN. Debido a la disminución de los fondos, WEESN ya no cubrirá los costos de Docs by Phone después del 30 de junio de 2024.

Para continuar el acceso a este beneficio, completa el formulario a continuación que mejor se adapte a tus necesidades y envíalo a Tania Bonin tbonin@optimabenefitsgroup.com. El número de teléfono de Tania también aparece a continuación en caso de que desees discutir tu caso individual con ella.

Información sobre [inscripción para grupo](#)

Información sobre [inscripción individual](#)

Tania Bonin

tbonin@optimabenefitsgroup.com

Financial Controller & Billing Specialist

Optima Benefits Group

1-585-506-4000 (opción 3)

1-585-690-6381 (Celular de lunes a viernes de 9 a 4 hora del este)

Otros recursos de seguros: También nos gustaría recordarles que se comuniquen con [Covering Wisconsin](#) para considerar beneficios de atención médica más completos. Puedes encontrar información sobre el seguro disponible a través de NAEYC [aquí](#).

¿Existe alguna posibilidad de que la elegibilidad se amplíe de nuevo a todos los programas?

Dado el nivel actual de financiación establecido en el presupuesto estatal, no prevemos una ampliación de la elegibilidad en el futuro. WECA estaría dispuesta a responder con servicios adicionales si se concedieran fondos adicionales.